
 

・特産品 

・連絡事項 

・他の地区の話題など なんでも OK 

【編集デスク】 

 

リニューアル第２号です。 

今回は、前号で紹介したアメダス茶屋の 

電話番号が間違っていましたので、 

お詫びして訂正いたします。 

正しい電話番号は  

アメダス茶屋 ０８５９－８２－１３３８ 

です。        

総務部 部長 田辺 

 

 

 

≪お問合せ≫  

大宮地域振興センター 
 
〒689-5531 
鳥取県日野郡日南町印賀 1516 
TEL・FAX (0859)87-0911 
 

Mail：skn0400@town.nichinan.tottori.jp 

satoyamaoomiya@sea.chukai.ne.jp 

 

blog：http://blog.zige.jp/satoyamaoomiya/ 

“じげブロ”よりお入りください 

 

 

 

編集・発行 

大宮まちづくり協議会  

総務部 

期日：8月 15日（金） 

場所：旧大宮小学校グラウンド 

今年も大宮で懐かしい顔に出会いませんか。 

伝統の盆踊りやラッソクが、昔と変わらない姿で迎えてくれます。 

また、障害物が何もない高原での打ち上げ花火は、数は少ないけれど澄んだ空気の中で花開いた美

しさは際立っています。ぜひ会場でご覧になってください。 

そのほかにも楽しい企画を用意してお待ちしています。今年は何が飛び出すか、当日を楽しみにぜ

ひお越しください。 

大宮十五夜実行委員会より 

No.44 

田植えもひと段落。 

今度は草刈りなど頑張ってます。 

大宮のみなさんは暑さも何のその。 

元気に農作業に励んでます。 

Photo by T.Kawamura 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２６年４月から印賀の駐在所に新しいお巡りさん 

（池原透友さん）が赴任されました。 

池原さんは鳥取市の出身の 28歳。 

鳥取工業高校を卒業後、積和建設に就職したあと、専門学校で

2年間学び、平成 20年に鳥取県警に採用されました。 

鳥取県警を目指したのは、将来、池原家の長男として家業 

（実家は鳥取市で農業を営んでいる）を継ぎたいと考え、 

鳥取での仕事を選んだそうです。 

池原さんには前勤務先（米子署）で知り合い、結婚した奥様が 

おられ、二人のお子様がいます。 

二人目のお子様は、４月２７日に生まれたばかりで、6月から 

印賀でのご家族４人の生活が始まりました。 

小さいころから身体を動かすことが好きで、小中学校ではサッカ

ーを、その後、テニスをされていました。現在はゴルフを月一回

程度、楽しんでいるそうです。 

日南町に赴任して、日南米のおいしさに感動し、このおいしい米

を作り続けてほしいと話しておられました。 

４月から赴任された 

池原透友（いけはら ゆきとも）さん 

 みなさんに一言 

地域ぐるみで、降り込め詐欺を防ごう！ 

６月１日（日）第８回普音寺杯グラウンドゴルフ大会が

開催されました。当日は快晴に恵まれ、熱戦が繰り 

広げられました。 

普音寺杯 

グラウンドゴルフ大会 

==成績== 

優  勝  田淵 栄さん 
第２位  白根 昇さん 
第３位  上田 稔さん 

参加者のみなさん、おつかれさまでした 

5月 16日（金）、日南町総合文化センターで、「第 3回地域サポート人ネットワーク全国協
議会」が開催されました。 
文化センター内には、大宮をはじめとする日南町の各まちづくり協議会が、パネル等を使

って、地域の特徴・良さをアピールするコーナーが設けられ大会を盛り上げました。 
明治大学農学部教授の小田切徳美氏の基調講演「農山村再生の課題」や地域おこしの事

例発表など行われ、日南町のような過疎高齢化が進む全国の農山村がこれから目指す道を
示してくれたような大会でした。 
しかし、まだ、この協議会の知名度も低く、地域の受け入れ体制や協力隊員との連携事業

など、これからの課題もあり、今後の活動が期待されます。 
 

下の写真は大宮を紹介するコーナー 

木の枝に卵を産み付けるモリアオガエル。 

今年も宝谷の林の中で見つけました。 

珍しいカエルの卵が木にぶら下がっている 

写真をお届けします 

孵化したオタマジャクシは泡の

塊の中で雨を待ち、雨で溶け崩れ

る泡の塊とともに水面へ次々と落

下していきます。 

全国には絶滅危惧種として指定さ

れている地域もあり、年々その数

は減ってきているそうです。 

 

 

 
全国から地域サポート人が集まった 

（総会の様子） 

講演を聞く町内のサポート人 

http://ja.wikipedia.org/wiki/%E9%9B%A8

